

Mientras crecen y se vuelven enérgicos

Escrito por braydenmulgrave - 22/03/2021 03:26

Los niños comienzan a crecer, aveces bastante más rápido de lo que esperamos, pues sin duda alguna su actividad y energía también nos exige que los entretengamos en casa con algo, por temas de cuidados y de que algunos ya luego de sus clases tienen mucho tiempo libre, pues es bueno hacerlos tener alguna actividad, bien sea de beisbol, futbol o cualquier otra, en casa se puede practicar estas si se tiene espacio, pues es bueno encontrar lugares para obtener un balón y listo, es bueno que ello se entretengan y haga actividades físicas, ¿no opinan lo mismo ustedes?

=====